
神話伝説の山里 たかちほごう つうしん

｢高千穂郷｣通信
平成２３年４月号

（宮崎県西臼杵支庁）
ＮＯ.１００ＮＯ.１００

４月１９日、日之影町民センターにおいて、ひのかげケーブルネットワーク開局記
念式典が開催されました。

急峻な地形による情報通信格差の解消のため、日之影町が平成２１年より主要プロ
ジェクトとして取り組まれ、このたびめでたく開局を迎えられました。

今後、地デジ放送やラジオ、インターネットなど、お茶の間の身近な楽しみを快適
に受けることができるようになるほか、医療、教育、防災、地域振興など幅広い分野
での活用が期待されています。

また、式典では、愛称とロゴマークの選考に応募され、みごと当選された日之影小
学校２年の中山慶香さん、日之影小学校４年の広島春菜さんの表彰が行われました。
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第8回県民フォーラム

３月３０日、五ヶ瀬町において第８回県民フォーラムが開催され
ました。町内から各分野で活躍されている３０名が参加され、河野
知事と活発な意見交換を交わしました。

陽光がいっぱい差しこむ五ヶ瀬ワイナリーのレストランの会場で、
３０名の参加者はそれぞれの熱い思いや活動内容、県政に対する要
望などを発表され、河野知事は県民本位の対話と協働を進めるべく、
飯干五ヶ瀬町長をまじえ、熱心な議論が行われました。

みなさまからの貴重な意見は県でしっかり受け止めたいと思いま
す。お忙しい中をお集まりいただき、本当にありがとうございまし
た。

終了後、桑野内地区にある「庄屋乃館」のいろり端で、第８区の
佐伯公民館長と運営管理者の飯干シゲ子さんご夫妻のお話を聞きな

がら、加工グループ「横っちょ」のおいしいお弁当をいただき、大満足でした。
次に、共生型福祉施設「ぬくもり」を見学し、入所者やデイサービス利用者のみなさまとの

ふれあいを楽しみました。お一人お一人と握手することもできました。
その後、町内でラナンキュラスを栽培する松本陽介さん（音楽グループBACK STAYのメン

バー）のハウスで、ラナンキュラスの栽培状況や課題をお伺いしました。

この日は、高千穂町と日之影町にも表
敬訪問し、西臼杵訪問は無事終了しまし
た。

お世話になったみなさま、ありがとう
ございました。

祝 公民館落成！

４月９日の横迫公民館（日之影町）を皮切りに、
１５日に横通公民館（五ヶ瀬町）、１６日に小崎公
民館（日之影町）、１８日に下永の内公民館（高千
穂町）と、管内４カ所の公民館において相次いで
落成式が行われました。

各公民館とも、町長をはじめ多数の来賓出席の
もと、地区住民の方々と盛大に落成を祝いました。

公民館の建設には、「森林整備加速化・林業再生
事業」や「木のある暮らし創出推進事業」等が活
用されています。

これらの事業は、県産材を使った波及効果の高
いモデル的な交流施設を整備することによって、

木とふれあい、木が持つ香り、優しさ、温かさなどを体感できるスペースや機会を創出し、県
産材の需要拡大を図ることを目的とするもので、各公民館とも、地域材がふんだんに使われて
います。

下永の内地区では、戸開き神事として、高千穂神楽の『手力雄の舞』が奉納され、横迫・小
崎地区では、参加者全員による記念撮影、もちまきで完成を祝いました。

また、横通公民館は、地元産木材を使った丸太組構法（ログハウス）で建築されており、桑
野内地区で取り組まれている交流事業にも力を発揮しそうです。

念願の新しい公民館が完成しましたので、今後は、地域の様々な活動はもとより、「夜神楽」
など貴重な伝承文化の継承にも活用していただき、地域の活性化につなげていただければと思
います。
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鳥 獣 被 害 対 策 地 域 リ ー ダ ー 研 修 会

４月１８日、ゆめゆめプラザＴＡＣにて西臼杵鳥獣被害対
策特命チーム主催で鳥獣被害対策地域リーダー研修会を開催
しました。

県では、正しい知識の下に鳥獣被害対策を進めてもらうた
め、「鳥獣被害対策地域リーダー」を育成しており、昨年度
は西臼杵地域で５６名を認定しています。

今回、鳥獣被害の深刻な集落の代表者および関係機関職員
に参加いただき、被害対策の基本知識や効果的な防護柵の設
置方法等について学びました。

本研修を受講した集落の代表者等３４名を「鳥獣被害対策
地域リーダー」に認定し、各集落での被害対策を先導していだだくこととしております。

ワ イ ワ イ の 森 ・ 高 千 穂 植 樹 会

４月２３日、延岡アースデイの取り組みの一環として高千穂町五ヶ所において、株式会社ケ
ーブルメディアワイワイほか関連会社の社員の方々や地元関係者ら約１００名が参加し、クヌ
ギ１０００本の植栽が行われました。

これは、県が推進している「企業による森林づくり」に株式会社ケーブルメディアワイワイ
が参画することになり、ＪＡ高千穂地区から約５．６ ha の山林を借り受け、「ワイワイの森・
高千穂」として広葉樹の植栽、保育を森林組合等と協力しながら進めていくものです。

西臼杵での「企業による森林づくり」は４例目で、「ワイワイの森」としては五ヶ瀬町に続
き２例目となり、全体で約３３ ha の森づくりが行われる予定です。

森づくり応援団の輪がさらに拡がり、「きれいな水や空気の確保」、「地球温暖化防止」、「自
然災害の抑止」等につながることを期待しています。

第 1 2 回 石 垣 の 村 棚 田 ま つ り

４月２３日、日之影町戸川集落にて、第 12 回石垣の村棚田まつりが
開催されました。美しい渓谷に敷き詰められた石垣の棚田、そんなす
ばらしい景観の中で、神楽の奉納、コンサート、餅まき、ヤマメの掴
み取りなど楽しい催しが行われました。

長い歴史の中で営々と築かれた石垣の村をご先祖様から引き継ぎ、
地域づくりに取り組まれている住民のみなさん、おまつりのスタッフ
として一生懸命頑張っておられた役場のみなさんに敬意を表します。

そして、この日本の原風景の地に集ったみなさん、子ども達からお
年寄りまで、みなニコニコ楽しそうでした。そんなおまつりに参加で
きる幸せを噛みしめた、そんな一日でした。
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祝！！「高千穂郷」通信 第100号
今回、「高千穂郷」通信は、記念すべき

第１００号第１００号となりました。
これもひとえに、毎月ご覧いただいてい

るみなさま方のおかげです。
４月２７日、

「高千穂郷」通
信の生みの親で
ある、元西臼杵
支庁長の野中憲
二さんが来庁さ
れ、祝福してい
ただきました。
お祝いにすばら
しいコチョウラ
ンをいただきま
した。

第 １ ７ 回 高 千 穂 地 区 農 業 協 同 組 合 通 常 総 代 会
４月２６日、ゆめゆめプラザＴＡＣに また、議事では、事業報告・計画の他

おいて、第１７回高千穂地区農業協同組 に、「ＴＰＰ交渉参加反対と農業復権に向
合通常総代会が開催されました。 けた特別決議」について、すべて原案ど

総代会とは、農業協同組合の最高の意 おり可決承認されました。
思決定する機関であり、通常総代会は、
１年に１回定期的に開くことになってい
ます。

議事に先立ち、工藤富男代表理事組合
長が、「昨年は、五ヶ所肥育センター、高
千穂牛ミートセンター・高千穂牛レスト
ラン「和（なごみ）」を竣工稼働し、またき
んかん選果機も導入した。必ず組合員の
皆様の所得の向上に結びつき、地域に貢
献できるよう、更に努力を重ねたい」と
あいさつされ、その後審議に入りました。

◎お問い合わせ先
宮崎県 西臼杵支庁 総務課

TEL 0982(72)2181 FAX 0982(72)3760
URLhttp://www.pref.miyazaki.lg.jp/contents/org/
chiiki/shityoson/nishiusuki_shityo/index.html

編集後記

みなさん、はじめまして。４月より西臼杵支
庁で働かせていただくことになり、「高千穂郷」
通信を担当することになりました。

期せずして、第１００号という記念すべき機
会に巡り会い、大変プレッシャーを感じました
が、一生懸命作らせていただきました。

今後とも西臼杵地区のいろいろな情報を分か
りやすく伝えられるよう、そしてみなさま方に
毎月楽しみにしていただけるよう、頑張ってい
きたいと思いますので、どうぞよろしくお願い
します。 桃さんご苦労様でした。（眞）

＊西臼杵支庁の業務等について、ご意見、ご要望など

ありましたら下記までご連絡ください。

東 日 本 大 震 災 被 災 地 支 援 義 援 金 の 寄 付 贈 呈
４月１４日、東日本大震災被災地支援 青年部のみなさんの熱い思いや、ご寄

義援金の寄付贈呈が、高千穂地区建設業 付いただいた多くの方の暖かい真心は、
協会青年部の冨髙部長、竹尾副部長から きっと被災された方々に届くことでしょ
興梠支庁長へありました。 う。そして、今後とも暖かい“絆”の輪

がさらに広がっていきますように！！
被災された方々のために、自分達もな

にかしなければならないという熱い思い
から、４月９日に青年部役員１１名が、
Ａコープさん、アズーロさん、ホームワ
イドさんの敷地で募金活動を行いました。

寄付贈呈いただいた義援金は、日本赤
十字社の東日本大震災義援金口座に振り
込ませていただきました。


